

George Matthäi, geb. den 13. März 1651 in Wawis bey Hochkirch. Ward den 20ten Jan. 1681 zum Pastor nach Kolm und Petershayn ordinirt und starb im Apr. 1732 seines Alters 80 Jahr 15 Wochen, seines Amtes aber 50 Jahr.

Johann Justus Matthänius, geb. den 26. Jan. zu Frankenberg in Hessen. Studirte auf dem Gymnasio zu Söst in Westphalen, Marburg, Giesen und Halle. Man verlangte ihn in das damalige ursprünglich wendische Seminarium nach Klix, welches dann nach Uhnst an der Spree verlegt und zu einer Erziehungsanstalt der Brüdergemeine eingerichtet wurde. Dann übernahm er die Führung des Grafen von Gersdorf. Im Jahr 1742, den 26. p. Tr. hielt er seine Anzugspredigt in Mostis, den 18. p. Tr. 1747 aber in Weissenberg, und starb den 16. Febr. 1797 im 80ten Lebens- und 55ten Amtesjahre, nachdem er 1794 einen Hülfsprediger erhalten hatte.

Johann May, geb. in Königshayn. Sein Vater war Pfarrer daselbst und sein Sohn von 1607 bis 1623 Substitut bey ihm und dann bis 1636 Ordinarius. Im gedachten Jahre zog er nach Nau-
sche